

Un conductor en estado de ebriedad impactó a un inspector y lo llevó en el capó durante diez cuadras antes de darse a la fuga

Principal



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 135
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-conductor-en-estado-de-ebriedad-impacto-a-un-inspector-y-lo-llevo-en-el-capo-durante-diez-cuadras-antes-de-darse-a-la-fuga_1325.php

UN CONDUCTOR EN ESTADO DE EBRIEDAD IMPACTÓ A UN INSPECTOR Y LO LLEVÓ EN EL CAPÓ DURANTE DIEZ CUADRAS ANTES DE DARSE A LA FUGA

Principal

Un conductor en estado de ebriedad impactó a un inspector y lo llevó en el capó durante diez cuadras antes de darse a la fuga

Un joven de 23 años, originario de Fray Bentos, se encuentra en la mira de la Justicia argentina tras haber evadido su captura.

Joven uruguayo de 23 años prófugo en Argentina tras incidentes viales

Un joven oriundo de Fray Bentos, Uruguay, se encuentra actualmente prófugo de la justicia argentina tras un incidente ocurrido en Gualeguaychú.

El hecho tuvo lugar alrededor de las 8 de la mañana del domingo, en la intersección de las calles Ayacucho y Jurado.

La situación se desencadenó cuando el joven fue detenido durante un control de tránsito y arrojó un resultado positivo en el test de alcoholemia.

Ante esto, el conductor se negó a firmar la notificación de la infracción y, en un intento de evadir a las autoridades, se encerró en su vehículo y, antes de ser detenido, emprendió la fuga.

Un inspector de tránsito intentó detenerlo, logrando aferrarse al capó del automóvil.

Sin embargo, el joven condujo a alta velocidad durante diez cuadras, poniendo en grave riesgo la vida del inspector, quien finalmente se vio obligado a caer al asfalto.

El parte médico indica que el trabajador municipal sufrió cortaduras en las manos, lesiones en la cabeza y escoriaciones diversas.

Durante su huida, el uruguayo transitó por varias calles en contramano, lo que complicó aún más la situación.

Las autoridades locales iniciaron de inmediato la búsqueda del fugitivo, alertando también al escuadrón 56 de Gendarmería Nacional, responsable de la seguridad en el puente internacional General San Martín.

No obstante, el joven no logró salir del país.

Cabe destacar que el uruguayo se encontraba en Gualeguaychú visitando a una joven argentina, quien quedó en el lugar del control realizado por los inspectores.

Hasta el momento, el joven permanece en calidad de prófugo de la justicia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN CONDUCTOR EN ESTADO DE EBRIEDAD IMPACTÓ A UN INSPECTOR Y LO LLEVÓ EN EL CAPÓ DURANTE DIEZ CUADRAS ANTES DE DARSE A LA FUGA

ductor en estado de ebriedad impacto a un inspector y lo llevo en el capo durante diez cuabras antes de darse a

Tags

evadido, originario, captura, uruguayo, justicia, detenido, autoridades, encuentra, incidentes, oriundo, inspector, argentina

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Participó en picadas en los accesos a Montevideo, provocó un accidente múltiple y se dio a la fuga*
- 4.0 *** *Turbulencias en las gradas: el encuentro entre San Pablo y Nacional en el Morumbí no estuvo exento de incidentes*
- 4.2 *** *Figura clave de la barra brava de Nacional vinculada al escandaloso "robo del siglo que nunca sucedió*
- 4.2 *** *Operativo en Rivera: Policía captura a contrabandista con mercancía avaluada en \$189.538*
- 4.1 *** *Se da comienzo a una investigación urgente tras la escandalosa fuga de un recluso desde las oficinas del Ministerio del Interior*
- 4.4 *** *Estados Unidos arresta a un aliado de Isis implicado en la fuga de prisioneros en Siria*
- 3.8 *** *Llamado a la justicia: seres queridos de joven asesinado en intento de compra de celular en Flor de Maroñas se movilizan*
- 4.8 *** *Conductor fugitivo arrolló a una mujer y perdió la vida en un choque violento al intentar evadir la escena del crimen*

4.9 * *Nacional se despide de la Copa Libertadores tras caer 2-0 ante San Pablo en un encuentro marcado por incidentes en las tribunas*

3.7 * *Familiares de Enzo Bonjour marcharon exigiendo justicia tras su trágico asesinato; dos sospechosos ya se encuentran en manos de la Fiscalía*

Comentarios

Carlota Santos

02-09-24 11:36

Vaya, que locura lo que pasó en Gualeguaychú. Espero que se resuelva pronto y que el joven entienda que no vale la pena jugársela así.

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show

Sociedad
Tecnología & internet
Turf